



Entreprise du bâtiment qui n'envoie pas la facture

Par **cecilia877**, le **13/07/2020 à 14:13**

Bonjour,

Nous avons un litige avec une entreprise générale du bâtiment qui ne nous envoie pas la facture des travaux réalisés dans notre résidence principale.

Nous tenons à préciser que nous avons demandé à cette entreprise d'arrêter le chantier pour non respect des délais et pour de nombreux problèmes sur la réalisation des travaux. Tout ce qui a été fait a été payé suite à un accord à l'amiable.

Par ailleurs, cette entreprise dit avoir une assurance décennale, mais là encore nous attendons toujours les papiers confirmant cette assurance.

La facture de fin de chantier est-elle donc obligatoire (du moins pour faire fonctionner une garantie si il y a des problèmes par la suite) ?

Merci de vos réponses